Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 109 m2
Référence 627V3569M
Prix 567 000 €

Pégomas
Maison a vendre (06580

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'Agence de Provence vous propose cette charmante maison indépendante de
109 m2 de type 4 piéces sur deux niveaux, située a Pégomas dans un petit
lotissement sécurisé de 15 villas. Dans un écrin de verdure et au calme absolu, elle
se compose au rez-de-chaussée d'un grand hall d'entrée, d'une piece de vie
spacieuse et lumineuse, donnant sur une grande terrasse couverte de 21 m?, d'une
cuisine indépendante avec acces au garage de 18 m2, d'une suite parentale avec
salle de douches, d'un Wc indépendant, et a I'étage : vous disposerez de deux

grandes chambres 17 et 12 m2 avec placards et vue sur ...

The Agence de Provence offers you this charming independent house of 109 m?2,
4-room type on two levels, located in Pégomas in a small secure subdivision of 15
villas. In a green setting and absolute calm, it consists on the ground floor of a large
entrance hall, a spacious and bright living room, opening onto a large covered
terrace of 21 m2 an independent kitchen with access to the 18 m? garage, a
master suite with shower room, an independent toilet, and upstairs: you will have
two large bedrooms 17 and 12 m? with cupboards and views of the hills , a shower

room and a separate toilet and ...

AGENCE DE PROVENCE
6 Place de la Foux - 06130 GRASSE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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